

6月

5年生

柳の学習20周年

奄美の大勝小学校との交流・柳染め

6月13日(水)

楽しみにしていた柳染めの学習と奄美大島の大勝小学校との交流の授業が行われました。染めの学習で使用する泥を送ってくれた大勝小学校にネット中継を通じて、感謝の気持ちを伝えたり、地域の様子の違いについて質問したいしました。柳染めの学習では、先月剪定した柳からいただいた命を大切に、ハンカチを染めました。今回は特別に、大勝小学校の子ども達へプレゼントするハンカチも用意して染めました。また反物には、宇宙をイメージした絵を一人一人が描きました。呉服店「銀座もとじ」様と泰明小学校との柳の学習が始まって、20年。伝統ある柳の学習を今年もまた大切に学習することができました。



6年生

水墨画（墨絵）に挑戦 & 一年生との交流給食

今に受け継がれる室町時代の文化を体験しようと、墨の濃淡だけで絵を描く水墨画に挑戦しました。半紙に風景や植物、ものなどを自由に描いてみました。1枚だけではなく、何枚もかく姿も見られ、真剣かつ楽しく取り組み、文化に慣れ親しんだひとときでした。

また、大好きな1年生との交流給食を行いました。朝のお世話やスポーツテストのお手伝い、休み時間に一緒に遊ぶなどに引き続き、楽しい時間を過ごすことができました。



